

# L'ego est un grand frein

"Nous avons été si proches de vous pendant tant et tant d'années ! Nous avons essayé de vous guider, nous avons essayé de faire en sorte que vous puissiez vous transformer, nous avons surtout essayé de vous éveiller.

D'une certaine manière, nous y avons un tout petit peu réussi, mais ce qui est encore un grand frein pour vous tous c'est votre personnalité. Il faudra que vous appreniez à comprendre votre fonctionnement, à comprendre les agissements de votre ego qui met des voiles sur votre vraie réalité.

C'est l'ego qui vous freine, qui met des voiles en permanence, qui vous empêche d'avancer comme vous devriez avancer. Apprenez à le reconnaître, apprenez à déjouer ses pièges, et demandez à votre divin qu'il vous aide à mettre votre ego et votre personnalité à son service.

Dans la prochaine dimension, la personnalité en tant que telle n'existera plus. Vous fonctionnerez beaucoup plus avec ce qu'il y a de plus noble en vous, avec votre âme et avec une conscience infiniment supérieure à celle qui est la vôtre actuellement.

L'ego ne vous sera plus utile. Il l'est encore en troisième dimension et, pour l'instant, c'est toujours un outil indispensable ; cependant, à l'époque actuelle, l'ego n'a plus la même importance pour les êtres humains, tout du moins il faudra qu'il en soit ainsi, ce qui veut dire qu'il devra être de plus en plus au service de votre âme, au service de votre divin ; donc votre personnalité doit se fondre (et non disparaître, car ce n'est pas le mot qui convient) dans ce qui est supérieur en vous, se fondre beaucoup plus dans votre âme et votre divin.

Pourquoi doit-il en être ainsi ? Parce que tant que votre ego est encore trop affirmé, vous n'êtes pas capables de lâcher prise, vous n'êtes pas capables de pardonner, vous n'êtes pas capables de vous comprendre vous-mêmes et de comprendre les autres. Votre ego vous ment en permanence ; il vous dit tout le temps que dans telle ou telle circonstance c'est la faute à l'autre et surtout pas la vôtre, et bien évidemment vous le croyez.

Lorsque nous parlons de personnalité, nous ne disons pas qu'il faut vous fondre dans la masse ! Il faut garder vos spécificités dans le sens le plus élevé, c'est-à-dire que vous devez sublimer tout ce

que vous êtes et ce que vous deviendrez, et le mettre au service de ce qu'il a de plus beau en vous et de vos frères qui en ont besoin et qui ne se sont pas encore éveillés.

Nous reparlerons encore de l'ego, car pour l'instant ce n'est pas encore le moment pour vous de vous en départir totalement, mais lorsque vous toucherez la petite transition vous comprendrez à quel point l'ego est un frein.

Pour l'instant, s'il vous sert à avancer dans la vie, à faire vos expériences, donc il est encore un peu utile. Essayez de bien le comprendre, de bien le cerner, de bien comprendre à quel point, parfois, il crée des voiles pour vous empêcher d'avancer.

En fait c'est beaucoup plus subtil que cela. Votre ego sait très bien qu'à partir du moment où il prendra le second rôle il n'aura plus du tout la même importance dans la matière, dans vos expériences et dans votre vie".

